

ELECTRONIQUE/MECANIQUE : La marque Jaeger retrouve un second souffle à Sainte-Ménéhould

Rachetée en avril 2014 par le groupe allemand Hummel, l'entreprise anciennement JPS CONNECTIC et désormais [HUMMEL CONNECTEURS](#) / T : 03.26.60.84.05 à Sainte-Ménéhould/51, qui fabrique et distribue des connecteurs et presse-étoupes des marques HUMMEL et JAEGER, a retrouvé un second souffle qu'elle compte optimiser sur le marché. Selon son directeur, Stéphane Cueff : « Le CA a redémarré à la hausse. 2017 et 2018 sont en progression, 2019 est stable. On a des marchés potentiels. Hummel a réinvesti sur le site. On a transféré ici des activités qui se faisaient en Allemagne. Des Allemands qui délocalisent en France, c'est rare ». <https://www.hummel.com/jaeger-connecteurs/>